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一 般 質 問 予 定 表 
 

               平成３０年第２回定例会（第４号） 

 

 

 

４番 福山晴美 議員（岩出クラブ）     【一問一答方式】 

    

   １ 「第３２回全国健康福祉祭和歌山大会」の取り組みについて 

① 全国健康福祉祭（ねんりんピック）について。 

② これまでの市の取り組みについて。 

③ どのような運営を想定しているのか。 

④ 今後、どのようにして機運を高めていこうとしているのか。 

   ２ カローリング競技について 

    ① 県内の状況と岩出市の認識について。 

    ② 今後の方向性について。 

  

 

 

１１番 上野耕志 議員（岩出クラブ）     【一問一答方式】 

  

１ 地震対策、対応について 

① 市内で公共建築物の CB塀の危険度の調査及び方法は。また、その 

結果は。 

② 一般住宅、企業等の公道に面する CB塀の検証は。また、所有者へ 

の指導は。 

③ 古い木造住宅の公道にかぶさる屋根瓦で緩んでいるものについて 

は、小さい揺れでも落下する危険性があるがそのチェックは。 

④ 家具類の固定により、転倒防止について市民へ周知を行っている 

と思うが、どの程度行っているか。 

   ２ 紀泉台の湧水問題について 

① 市で湧水場所に集水桝等を設置し毎週水量のチェックをするとの 

事だったが、１年を過ぎた今、その結果及び今後の対応は。 

 

 

 

１３番 奥田富代子 議員（公明党議員団）  【一問一答方式】 

  

   １ 児童虐待について 

    ① 岩出市に転居してきた児童への対応は。 

   ２ 発達障害児童支援について 

    ① 通級指導教室を設置している学校と利用状況。 

   ３ 認知症対策について 

    ①「２０２５年問題」に対する市の取り組みは。 
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１５番 増田浩二 議員（日本共産党議員団） 【一問一答方式】 

 

   １ 子ども議会について 

① この間、教育長が何人も代わられてきていますが、子ども議会の開

催については、今後の検討課題だとされてきています。子ども議会に

ついてどのような認識を持ち調査や検討がされてきたのか。年次的に

検討されてきた結果の報告を求めたい。 

② 子ども議会の開催で、子ども達にとってどのような影響を与えるメ

リットがあるのか。教育長ならびに中芝市長の見解をお聞きしたい。 

③ 岩出市での投票率が低いことや市の行政に関心をもってもらう観

点からは大切なことだと、前回の答弁でも開催の必要性を認められて

います。実行に移せないのはどういう理由で開催されないのかお聞き

したい。 

④ 今後の検討課題という表現を通して、子ども議会そのものを開催す

る意思がない対応が、この間取られています。現教育長も岩出市の教

育長として１年が経過をしてきていますが、子ども議会という面では

教育長としてどのような認識や捉まえ方をしているのかお聞きした

い。 

 ２ 交通安全対策について 

① 桜台地域の安全対策について 

(1) 本線道路への進入交差点部については、植樹帯によって根来交番

方面からの見通しが悪く通行車両が見えにくい面があります。改善

を求めたい。 

(2) 桜台地域では、カーブミラーの点では非常に数が少ない状況や同

じ危険性がありながらカーブミラーが設置されていない三差路があ

ります。市として桜台地域のカーブミラー設置の考え方、今後の対

応をお聞きしたい。 

② 堀口交通公園東の三差路南側に歩道が設置されましたが、歩行者が

通行しにくい非常に狭い歩道工事がされ実質的に歩道の役割を果た

していない状況です。歩道においても傾斜がきつく通行人が転倒する

事例も起きています。歩道の改善を行う必要があると考えます。 

③ 県道泉佐野岩出線総合体育館前（東側歩道部分）においては、歩道

部分が波状形態となっており、上がったり下がったりという歩道状況

となっており、自転車の転倒事故も生まれています。県に対して平ら

な状況の歩道となるよう要望を。 

④ 川尻市営住宅より北寄り、山田川沿いに設置されている防護柵につ

いて、事故により破損している部分があります。早急な改善と対策を。 

⑤ 市内における右折信号や見通し改善など県との協議の状況は。 
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１４番 市來利恵 議員（日本共産党議員団） 【一問一答方式】 

 

   １ 学校及び保育所における歯科検診について 

    ① 歯科検診の結果と特徴はどうか。 

    ② 検診後の歯科受診の実態とその評価はどうか。 

    ③ 受診を促す必要性と取り組みについて。 

    ④ 虫歯予防の取り組みは。 

   ２ いきいきと健康に暮らせるまちづくり目指して 

    ① データヘルス計画から見る岩出市の実態。 

     (1) 本市の死因について。 

     (2) 医療費の状況についての見解。 

     (3) データ化でみえてきたものは何か。 

    ② 医療費適正化に向けた取り組み。 

     (1) ジェネリック医薬品の使用促進対策と効果はどうか。 

     (2) 重複受診者への対応と評価は。 

    ③ 保険事業の評価 

(1) 健診受診率の向上対策。ハガキや電話の実施での課題と評価は。 

     (2) 特定保健指導について課題となっている原因は何か。 

     (3) 糖尿病性腎症等重症化予防事業の課題となる原因は何か。 

     (4) 特定健診未受療者勧奨事業、課題に対する取り組みは可能か。 

    ④ 健康寿命の延伸を図る取り組みについて。 

 

 

 

６番 田畑昭二 議員（公明党議員団）    【総括方式】 

 

   １ 岩出駅前通りの活性化について 

    ① 今後２年計画で岩出駅のバリアフリー化に伴う大規模改修がなさ

れるが、岩出市の玄関口でもある岩出駅前通りの活性化や、観光事

業の推進は、今後、どう考えているか。 

   ２ 地域包括ケアシステムについて 

    ① 市民のほとんどの方はケアシステムについてご存じないので、 

     (1) 具体的な内容は。 

     (2) 現在の陣容は。 

     (3) 今までの実績は。 

     (4) 今後の取り組み及び周知方法は。 

   ３ 通学路の安全点検について 

    ① 通学路のブロック塀等の安全点検中であるが、現在の状況及び結

果と対策は。 
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１６番 尾和弘一 議員          【一問一答方式】 

 

   １ 公文書について 

    ① 公文書は毎年どれぐらいあるのか。 

    ② 公文書の保存期間や保存対象の当否。 

    ③ 電子文書のルールはどうか。 

    ④ 保管庫（場所）はどこにあるのか、条例の制定はどうか。 

   ２ 鳥獣駆除について 

    ① ５月４日起きた「カワウ駆除」の経過と対策はどうか。 

    ② 岩出市の要請で実施していたのか。 

    ③ 市の責任はどうか及び賠償（見舞い及び償い）はどうするのか。 

    ④ 消防団員の動員数（延べ）及び出動手当はどうか。 

   ３ 危機管理について 

    ① 先の震度６弱地震において、総点検が実施されたと思うがその結

果はどうか。（市内の学校及びその他すべて） 

    ② 具体的な対策はどうか。 

   ４ 那賀病院の労働実態について 

    ① ３６協定違反の超過勤務について・・・その後の経過はどうか。 

    ② 橋本労働基準監督からの指導はどうか。 

    ③ 違反状態を改善するためどうするのか。 

   ５ 職場環境・格差について 

    ① セクハラ・パワハラ等の基本的認識・対策はどうか。 

    ② 非正規の格差是正・・・労働契約法２０条違反 最高裁判決（６

月１日） 

    ③ 今後の改善・取り組みはどうか。 

   ６ 教育環境の改善について 

    ① 岩出市教職員の勤務時間の実態はどうか。（３月議会にて指摘した

以降） 

    ② 過労・多忙緩和対策はどうか。 

    ③ 具体的改善の方針はどうか。 

    ④ 中央教育審議会の方針・・・実施してきた事項はどうか。 

 

 


